



Nombre de alumnos:

Sari Gómez Sánchez

Nombre del profesor:

David Cortes.

Nombre del trabajo:

Ensayo.

Materia:

Legislación de enfermería.

Grado: 8^o

Grupo: "A"

Ocosingo, Chiapas a 12 de marzo de 2021

ETICA PROFESIONAL

La ética profesional, es algo que un profesional debe de utilizar en el trabajo, más en el área de enfermería, ya que la ética estudia el comportamiento humano, la conducta, la ética hace la forma de actuar con los demás, reflexionar y a juzgar con bien de una persona, y ayuda a que uno tome decisiones buenas, o puede actuar conforme a la ley y al derecho del paciente y como dice ayuda a bien propio de uno mismo para que no pueda estar en problemas tras problemas y la ética ayuda más que nada la libertad de un ser humano. Mas cuando somos enfermeras hay que actuar bien delante de nuestros pacientes y no andar regañando en frente de donde ellos se encuentren, por eso debemos de usar la ética profesional. Ya que ya he dado una pequeña introducción; comencare explicando lo que es Principios de la ética profesional en enfermería; es importante los principios básicos que como enfermera debemos principalmente tener en nuestro propia vida , para que después podamos compartir nuestros principios con los demás prójimos son: beneficencia, no maleficencia en nuestros pacientes, la beneficencia como el nombre lo dice, es hacer siempre las cosas bien y no malas, evitar que no haiga maldad en cada persona o en la sociedad donde quiera que vayamos, actuar siempre con benevolencia ayudar a las otras que están enfermas, promover sus beneficencias en cada persona, evitando los problemas que una persona puede causar daño psicológico y físico. Principio ético de autonomía, quiere decir que tenemos la libertad cada uno de elegir o determinar nuestras acciones que uno queremos tener o hacer y también respetar a cada individuo por su decisión de acuerdo a sus valores o puede ser creencias también, como por ejemplo si una paciente no quiere tomar su implante o algo para no se embarace tenemos que respetar sus decisiones quizás por que sus religiones o creencias no lo permitir, es importante que tengamos presente la autonomía en nuestro profesión. Principio ético de justicia, es el principio de ser equitativo o justo, o sea, igualdad de trato entre los iguales y trato diferenciado entre los desiguales, de acuerdo con la necesidad individual, debemos de brindar un trato igual para todos nuestros pacientes, debe ser igual la calidad de los servicios que nosotros brindamos, como por ejemplo que a veces tratan diferente las personas indígenas o las personas de comunidad y a las personas con la primera o tercera clase, y no debe de ser así el trato por eso la justicia es para todos. Principio ético de fidelidad, creo que aquí entra la relación enfermero-paciente, ya la fidelidad se trata de serle fiel a la paciente, crear confianza entre el paciente y enfermera, quizás la paciente quiere decir algo o expresarse a ala enfermera pues solamente esa enfermera tiene que saberlo y no andar diciéndole a sus compañeras,

que sea solamente como un secreto entre paciente-enfermero. Principio ético de veracidad, es decir siempre la verdad al nuestro paciente, si hablamos de su diagnóstico del paciente en algún caso grave, a veces como enfermeras nos da lastima de decirle la verdad al paciente sobre su diagnóstico y lo ocultamos, eso no debería de hacer eso, tenemos que ser sinceros con nuestros pacientes, sea cual sea su diagnóstico pero ella o el debe de estar informado siempre para que pueda llevar bien su tratamiento, para que este sabedor de todo lo que se le ha de ser administrado. Principios de enfermería de confidencialidad, salvaguardar la información de carácter personal obtenida durante el ejercicio de su función como enfermero y mantener el carácter de secreto profesional de esta información, no comunicando a nadie las confidencias personales hechas por los pacientes, hay informaciones sobre el paciente que no debe de saber todo el equipo de salud, si no que solamente a quien realizo el diagnóstico, pero si acaso es necesario que sepa otro profesional de salud la información del paciente, sería mejor que la paciente sea preguntada o ella misma se lo necesita decirle al otro profesional. Estos son los principales éticos profesional que cada enfermería debe de saber, ya que es muy importante tenerlo en cuenta a la atención de nuestros pacientes. Ahora proseguimos con el tema de Crítica del paternalismo clínico y del autoritarismo terapéutico; a esto yo creo que se refiere a la relación médico-paciente, cuando hay un paciente que su diagnóstico es muy fuerte y cuando se entera de su situación comienza su angustia, el miedo, el sufrimiento o la desesperación, y lo que el medico hace como el papel de paternalismo se refiere a que va hacia donde se encuentra el paciente, le dice que todo estará bien y que el hará todo lo posible para que se recupere su salud o que vuelva a estar bien, que con sabiduría, rectitud moral y benevolencia elegirá siempre el mejor tratamiento posible para el o ella, para que pueda recuperar su paciente también debe de ser un paciente sumiso y obediente en todo lo que el medico o enfermero diga, esto es para mi lo que se refiere a la paternalismo clínico. Y lo que es autoritarismo terapéutico algo que entendí cuando los pacientes se revelan y que ellos quieren mandar al medico o quieren que obligatoriamente encuentren una cura de la enfermedad que ellos o ellas tengan. Para concluir el ultimo tema es algunos casos difíciles en la ética profesional; como las normas que muchas personas no están de acuerdo a las normas como en cada uno de los hospitales que siempre somos afectados por ellas en forma de consejo, de orden o en otros casos como una obligación o prohibición, como por ejemplo la ética en decir siempre la verdad al paciente, hay algunos médicos o enfermeros que a veces no están dispuestos a decir la verdad o cualquier otra cosa, siempre hay personas que tienen diferentes puntos de vista en algún norma moral, dentro del lugar

donde se encuentran. Siempre hay personas que no están de acuerdo a sus normas, por esa razón existe los casos difíciles de la ética profesional, ya que las personas que no están de acuerdo tal vez son por que no tienen en cuenta su ética profesional.

La conclusión, es que siempre tengamos en mente nuestras éticas profesionales, y que podamos tener una relación buenas con nuestros pacientes, siempre atenderlas como debe de ser y brindarle atención iguales a todos o todas nuestros pacientes, y que podamos ser su amigo o no publicar la situación del paciente, siempre demostrar confianza y amor a nuestros prójimos.